



Pressemitteilung

22. Mai 2011

Neuer Vorstand bei den Grünen in Oestrich-Winkel gewählt

Die Grünen in Oestrich-Winkel, aus der Kommunalwahl mit einem Zuwachs von 6,3% auf nun 25,4% der Stimmen gestärkt hervor gegangen, haben einen neuen Vorstand gewählt. Die Mitglieder des Ortsverbands danken dem bisherigen Vorsitzenden Klaus Bleuel und den weiteren Vorstandsmitgliedern für ihr außerordentlich erfolgreiches Engagement während der letzten zwei Jahre in dieser Aufgabe. Klaus Bleuel gibt den Ortsverbands-Vorsitz ab, um sich auf seine neue Aufgabe als Vorsitzender des Ausschusses Umwelt-Planen-Bauen im neuen Stadtparlament zu konzentrieren. Zum Nachfolger von Klaus Bleuel wurde Markus Jantzer gewählt. Markus Jantzer koordinierte erfolgreich die Aktivitäten des Ortsverbands im Kommunalwahlkampf. Er ist von Beruf Redakteur und im Ortsverband seit 2002 aktiv. Zu seinem Stellvertreter wurde erneut Raimund Eschweiler gewählt. Wieder in seinem Amt als Kassierer bestätigt wurde Jürgen Lange. Als neuer Pressesprecher ist Wolfgang Schmidt nun im Vorstand aktiv. Zu Beisitzerinnen wurden Claudia Burgsmüller und Dr. Ute Weinmann gewählt.

Der neue Vorstand nimmt sich vor, die Erfolgsgeschichte der Grünen in Oestrich-Winkel weiter zu führen. Das bedeutet, die Zahl der aktiven Mitglieder und Unterstützer weiter zu steigern und mit ihnen neue Akzente in der Kommunalpolitik zu setzen. Zusammen mit der neunköpfigen Fraktion von Bündnis 90/Die Grünen wird es in den nächsten Monaten und Jahren darum gehen, das Wahlprogramm umzusetzen. Wesentliche Punkte darin sind: Gestaltung des Kerbeplatzes, ein neues Verkehrskonzept, der Einsatz erneuerbarer Energien, sozialpolitische Impulse sowie eine intensive Bürgerbeteiligung an den städtischen Planungen.

Ortsverband Bündnis 90/Die Grünen
Der Vorstand

Pressekontakt:

Wolfgang Schmidt
Fon 06723 / 888672
Mobil 0174 8701470
Mail Wolfgang.Schmidt@gruene-oestrich-winkel.de